
箇所番 場所 現状 要望 写真通し番

① 西浦交差点近く
通学路の看板が見えずらい。傷みが
激しい。

→
新しくしてほしい。見えやすいように
向きを変えてほしい。 ①

② ツイジ通り
垣根をかってはあるが、ところどころ
垣根が茂っている。

→ 定期的にかってほしい。 ②

③ 野口公園
フェンスが変形し、針金がとびでてい
る。

→ 危ないので直してほしい。 ③

④ ツイジ通り
草をかってはあるが、ところどころ草
がが茂っている。

→ 定期的にかってほしい。 ④

⑤ ゆらり近くの通
学路

白線が消えかけている。 → 引き直してほしい。 ⑤

⑥ タンポポ橋の近
く

タンポポ橋近くの草が多い茂ってい
る。

→ 定期的にかってほしい。 ⑥

⑦ タンポポ橋 タイルが浮いている。 →
ひっかかりやすいので直してほし
い。 ⑦

⑧ タンポポ橋を降
りたところ

ガードレールがない。 →
危ないのでガードレールを設置して
ほしい。 ⑧

⑨ 西浦自転車
ガードレール

自転車用のガードレールが倒れ掛
かっている。

→ 直してほしい。 ⑨

⑩
A

新屋敷ビニー
ルハウス横

ビニールハウスと垣根によってみにく
い。

カーブミラーをつけてほしい。 ⑩A

⑩
B

八南保育園前
道路と畑の間に大きな段差がある。
落ちると危ない。

→

小・中学校で登下校では保育園側を
歩くように指導したい。緑のスクール
ゾーンか,畑の前に柵かガードレール
が欲しい。

⑩B

⑪ 六所（飯盛山沿
いのカーブ）

カーブミラーが下に曲がっていて見
にくい

→
カーブミラーの向きを直すか,畑側に
少しずらせると見やすくなるのではな
いか。

⑪

⑫ 六所（鏡池前の
待避所）

除草が豊川市で年に一回 → 除草作業の頻度を増やしてほしい。 ⑫

⑬ 六所
道と田んぼの間に草が茂っており,道
幅が狭くなっている。子どもの足にも
あたりやすくなり,けがの恐れもある。

→ 市道の草は市で除草してほしい。 ⑬
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